
 

 
 

ASSESSORIA ESPECIAL de GABINETE em POLÍTICAS de INCLUSÃO 

 

Botucatu, 1 de junho de 2020. 

Ilmo. Sr. 

Ednei Lázaro da Costa Carreira 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

                                                                Ana Paula Bassetto, Assessora Especial do 

Prefeito em Políticas de Inclusão, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº300, aprovado na Sessão Ordinária de 04 de maio de 2020, de 

autoria do nobre Vereador Carlos Trigo, através do qual solicita: “ a colocação de piso 

tátil para pessoas com deficiência visual e rampa para cadeirantes na Rua Amando 

de Barros, no trecho entre as Ruas Visconde do Rio Branco e General Júlio Marcondes 

Salgado”, venho dizer o que segue: 

                                                     Em resposta ao referido requerimento, informo que, 

serão necessários estudos no referido local, tendo em vista que há a necessidade de 

haver recurso disponível para tal atendimento, portanto, estarei encaminhando ao 

setor de infraestrutura o pedido deste estudo para que possamos planejar junto ao 

executivo a construção de rampas e colocação de pisos táteis.  

Atenciosamente, 

                                                

                                                                Ana Paula Bassetto 

                              Assessora Especial do Prefeito em Políticas de Inclusão         


